

INFO PUBLIK

DPKPP Pandeglang Terima Piagam Penghargaan Sponsorship Liga JNI Banten 2023

AndangSuherman - PANDEGLANG.INFOPUBLIK.CO.ID

Sep 22, 2023 - 22:05



Kadis DPKPP Terima Piagam Penghargaan Sponsorship Liga Matahari JNI Banten Sport 2023

PANDEGLANG, BANTEN, - Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman dan Pertanahan (Perkim) Kabupaten Pandeglang, menerima piagam penghargaan sebagai sponsorship turnamen liga matahari U-45 yang diselenggarakan

Perkumpulan Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Propinsi Banten.

Penghargaan diserahkan Ketua JNI Banten, Andang Suherman dan diterima langsung Kepala Dinas Perkim Kabupaten Pandeglang, Roni ST didampingi Sekretaris Dinas, Dana, Kepala Bidang Kontruksi, Bahuri Kepala Bidang Permukiman, Aip di ruang kerjanya, Jumat (22/9/2023).

Panitia penyelenggara turnamen liga matahari JNI Banten Sport 2023, Mumu Mujami kepada awak media mengatakan, penghargaan diberikan tidak hanya kepada Dinas Perkim saja, akan tetapi masih banyak dinas lain di Pandeglang yang juga menerima penghargaan sebagai sponsorship turnamen liga JNI Banten Cup yang akan dilaksanakan pada Minggu, 24 Setember 2023.

"Banyak dinas di Pandeglang yang mendapat piagam penghargaan ini, seperti DPUPR, Dinkes, Dinas Pertanian, Dinas KB, DPMPD, RSUD, Setwan berikut DPRD, Disdukcapil, BPN, PDAM, BJB, dan Bank Berkah Pandeglang," ujar Mumu

Dikatakan Mumu, selain diberikan kepada instansi pemerintahan, JNI Banten juga memberikan piagam penghargaan sponsorship kepada swasta, diantaranya, KADIN, Toko Mas Bintang Sembilan, Notaris H Syahrudin SH dan PT. Indobangun Megatama.

"Penghargaan yang kami berikan ini merupakan bentuk ungkapan terima kasih atas partisipasinya dalam penyelenggaraan turnamen sepak bola yang digelar JNI Banten," tukas Mumu

Sementara Kepala Dinas Perkim Kabupaten Pandeglang, Roni ST menyampaikan ucapan terima kasih kepada JNI Banten atas perhatiannya. Roni juga menyampaikan bahwa pers merupakan mitra kerja pemerintah.

"Semoga JNI Banten selalu sukses setiap penyelenggaraan event atau turnamen olah raga, dan JNI sebagai organisasi jurnalis terus menyajikan karya - karya jurnalistiknya, sebagai pilar ke empat negara dibidang kontrol sosial," pungkas Kadis Perkim